

Athènes, ce mardi 11 avril 1925

Cher ami,

J'ai bien trouvé, en revenant d'un voyage à Délos, il y a huit jours, votre lettre du 23 juillet, dont je vous remercie. Je vous suis bien reconnaissant d'avoir aussitôt pris des informations au sujet de le pillage (?) à notre baraque. Ce que vous m'écrivez me laisse espérer qu'il n'y aura rien eu de grave, mais je serais heureux d'avoir des précisions et j'attends avec quelque impatience, j'avoue, la nouvelle que vous aura envoyée le Kaimakam.

Notre campagne archéologique est, en tout cas, décideé. Le matin même, n'arrive une lettre de M. Picard m'autorisant à partir quand je voudrai.

Donc, nous arriverons à Smyrne, Mr Replat et moi, par le bateau Lotus, des Messageries Maritimes, le 29 août prochain,

~~au~~ (le samedi 29).

Je ne permet de conférences très vivement
ma votre présence, car j'espére que vous
 nous accompagnerez encore cette année, si
 vous n'avez pas fait trop mauvais souvenir
 de nous !

M. Ricard sera remplacé un peu plus tard
 par un ancien membre de l'Ecole, actuellement
 professeur à l'université de Strasbourg, M. Roussel.
 (Qui est beaucoup occupé de Délos).

Mr Replat se réjouit de vous voir, moi
 aussi, et M. Demangel vous envoie son
 meilleur souvenir.

Avec mes sentiments très cordiaux et
 encore mes remerciements, et à bientôt,

Y. Béguigny

Je quitte Athènes le 25^e août prochain
 au cas où vous auriez quelque chose à me faire
 dire, vous pourrez me communiquer le consul de France
 à Smyrne, mais j'espère vous voir vous-même
 à Smyrne, ce qui vaut mieux !

Boğaziçi Üniversitesi

Arşiv ve Dokümantasyon Merkezi

Kişisel Arşivlerle İstanbul'da Bilim, Kültür ve Eğitim Tarihi

Aziz Ogan Koleksiyonu



OGNIZM0203401